

4

Lee el siguiente caso:

Debido a un cambio de trabajo de su padre, la familia de Arnau tiene que ir a vivir a otra ciudad. Es el mes de febrero y Arnau tiene que cambiar de escuela con el curso ya empezado.

Arnau está muy enfadado con sus padres. Dejar atrás los amigos de toda la vida no es fácil. Y empezar de nuevo, con gente nueva no le hace ninguna gracia. No le hace ninguna gracia encontrarse como un “pringado” o un “marginado” en la nueva escuela.

- Tienes que estar tranquilo, Arnau, en la escuela los profesores te ayudarán, ya hemos hablado con ellos – le decía su madre.

- Ya verás como tendré que estar solo en el patio y sólo se me acercarán a los niños marginados que no tienen amigos, a decirme “¿quieres ser mi amigo?”. Así yo también pasaré a formar parte de los “pringados” de la escuela.

Los padres de Arnau están preocupados, sobre todo por la actitud negativa de Arnau ante los cambios y su manera de afrontarlos. Por este motivo ponen todos los medios posibles, buscando una buena escuela para su hijo y hablando varias veces con los profesores.

El primer mes de escuela le va bastante bien. La ayuda de los profesores es muy importante para que Arnau empiece a relacionarse con todo el mundo. Todo parece indicar que va muy bien: Arnau parece contento, y tanto los padres como los profesores consideran que se ha completado con éxito la adaptación de Arnau en el nuevo centro.

Pero pasado el primer mes, Arnau cambia completamente. No habla en casa, no explica nada a sus padres. Sale del colegio a toda velocidad, solo, y al llegar a casa se encierra en su habitación. No queda con nadie después de clase ni durante los fines de semana.

Los padres de Arnau intentan hablar con él, pero Arnau no quiere hablar. Lo único que dice es que ha tenido una discusión con un niño de la clase. Pero lo que le sucede es más grave que todo esto. ¿Cuál es el secreto que no quiere explicar Arnau?

A medida que Arnau empezaba a ser conocido por sus compañeros e iba ganando popularidad, también despertó la envidia de Luís, un compañero que es el líder de un pequeño grupo de niños de la clase de Arnau.

Luís aparentemente se relacionaba con normalidad con Arnau, pero esto sólo era una estrategia. Mientras daba una sensación de normalidad, organizó una serie de acciones anónimas en contra de Arnau. Luís y los amigos de su grupo empezaron a enviarle e-mails anónimos insultándolo y diciendo cosas de él que no eran ciertas.

Usando los teléfonos móviles, le hacían fotos en el comedor o en diferentes lugares, con ademanes ridículos, y subían estas fotos a Instagram, a un perfil falso que habían creado que se llamaba ArnauBabau. Crearon también un perfil en Twitter con el mismo nombre @ArnauBabau donde iban publicando comentarios y fotos humillantes.

Arnau está humillado, le sabe mal decepcionar a sus padres y profesores que se han esforzado tanto para que todo fuese bien. Tiene un gran sentido de culpabilidad, como si todo lo que estaba pasando se lo hubiera buscado él a pesar de toda la ayuda recibida.



Ponte en la situación de Arnau:

¿Piensas que esto puede suceder de verdad en tu entorno?

Es muy posible que esto pase de forma real.

¿Cuál es el secreto que no quiere explicar Arnau?

Es víctima de un acoso por parte de su compañero Luís y sus amigos.

¿Cuál es, según tu opinión, el origen del conflicto?

Arnau empezó a ser líder y desplaza a Luís.

¿Arnau, lo ha provocado o se ha encontrado inmerso en esta situación sin darse cuenta?

Se ha encontrado inmerso.

¿Qué soluciones ves?

Respuesta abierta

